
SKU: N634P223284 / N634P223285 / N634P223286

Installation sanleitung
Installation Instruction
Instruction d'installation

Unser Produkt wird Ihnen in 3 Paketen geliefert. Die Lieferzeiten dieser
3 Pakete können abweichen,bitte haben Sie etwas Geduld und vielen
Dank für Ihr Verständnis.

Our product will be delivered to you in 3 packages. The delivery times of
these 3 packages may differ,please be patient and thank you for your
understanding.

Notre produit vous sera livré en 3 colis. Les délais de livraison de ces 3
colis peuvent différer,soyez patient et merci pour votre compréhension.
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N634P223285

N634P223284

N634P223286

1 x1

3L x1

7 x2

8 x2

3R x1 4 x1

5 x1

6L x1

6R x1

10 x2

9 x2

11 x2

12 x1 14 x24

Head board
(Kopfteil)

Cross bar
(Stützstange)

Side rail
(Seitenschienen)

Side rail
(Seitenschienen)

Foot board
(Fußbrett)

Drawer outer board
(Schubladenaußenbrett)

Metal frame cross bar
(Metallrahmen Querstange)

Metal frame side bar
(Metallrahmen Seitenstange)

Metal frame middle bar
(Metallrahmen mittlere Bar)

Slat
(Latte)

Head board leg
(Beine des Kopfteils)

Gas lift
(Gasdruckfedern)

Gas lift
(Gasdruckfedern)

Bed legs
(Stützbeine des Bettes)

Drawer
(Schublade)

2L x1

Head board leg
(Beine des Kopfteils)

2R x1

13 x1

Middle support leg
(Mittleres Stützbein)

Part  List
(Liste der Einzelteile)
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x1A

M8x45mm

x19B

M8x18mm

M8

Nails

Stopper

Allen Key Bolts

Little "7" Connector Metal Corner

Nuts

Spanner

Hinge

Middle slats cap

End slats cap

"7" Connector
M4*50mm

N634P223286

x2C

x38D x2E x2F

x2G x1H x4I

x1J

Nuts

x14K x12L

x24M x1N

Power adapter Color controller

Wheel

Drawer fittings Drawer fittings Roller latch

x8O

x6P x4Q x3R

x12S x1T x1U

M3*16mm
Nails

x1V

 Remote control

(Nägel)

(Schrauben)(Inbusschlüssel)

("7"-Anschluss)

(Haltefede)

(Anschlußscheibe)

(Mutter)

(Schraubenschlüssel) (Kappe der mittleren Lamellen)

(Endlattenkappe)

(Klein Anschlußscheib)

(Mutter)

(Nägel)

(Rad)

(Schubladenbeschläge) (Rollenverschluss)

(Fernbedienung)

(Schubladenbeschläge)

(LED-Adapte) (Farbregle)

(Scharnie)

Bolts
(Schrauben)

Hardware list
(Hardwareliste)
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DE:Vor dem Einbau die Schrauben in die Löcher stecken und festziehen,

aber nicht bis 100%, 70% bis 80% anziehen reicht aus. Schließlich, nac

hdem alle Schrauben installiert sind, ziehen Sie alle Schrauben auf 100

%.

Wenn Sie auf diese Probleme stoßen, wie z. B. Fehlausrichtung der

Löcher oder Unfähigkeit, bestimmte Teile zu installieren, überprüfen Sie

bitte, ob die Schrauben korrekt verwendet werden und passen Sie die

Dichtigkeit der Schrauben an.

UK:Before installation, insert the screws into the holes and tighten the

m, but do not tighten them to 100%, 70% to 80% is sufficient. Finally, a

fter all screws are installed, tighten all screws to 100%.

If you encounter these issues, such as if the holes cannot be aligned or

some parts cannot be installed, please check if the screws are used co

rrectly and adjust the tightness of the screws.

FR:Insérer la vis dans le trou avant la fin de l'assemblage, serrer la vis,

mais ne pas serrer à 100%, 70% ~ 80% est correct. Enfin, une fois que t

outes les vis sont bien serrées, toutes les vis sont serrées à 100%.

Si vous rencontrez ces problèmes, par exemple si les trous ne sont pas

alignés ou si certaines pièces ne peuvent pas être montées, vérifiez qu

e les vis sont utilisées correctement et Ajustez leur serrage.
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Attention:

R

1
A

Attention: Do not tighten the screws before completing the entire installation. If you have any difficulty with the
installation process, please feel free to contact us.

Step 1
Fix the Headboard legs       to the Headboard       with Bolts B  by using Allen key A. You can chose the holes a and c ,b and d or c and e.
For easy installation, please open the headboard cover first.

2 1

A  Allen Key B  Bolts  x 4

M8X45mm

Step 3

A  Allen Key D  Bolts x 8

M8X18mm

C  Hinge x2

Fix the side rails      to the side head board legs       with Bolts D and Hinges C by using Allen key A .3 2

Step 2
At first separate  R into  R1 and R2 ,then fix R2 to the Front board and fix R1 to the top of the storage box with
Nails S by using Allen key A. Please notice that we mark the position with white drawing.

A  Allen Key R  Bolts  x 3 S  Nails  x 12

M3X16mm

(Befestigen Sie die Stützplatte des Kopfbretts   mit den Schrauben B und dem Inbusschlüssel A am  Kopfbrett   . Sie können die Löcher
a und c, b und d oder c und e wählen. Für eine einfache Installation öffnen Sie bitte zuerst die Kopfteilabdeckung)

2 1

(Befestigen Sie die Seitenplatte   an den Stützplatte des Kopfbretts   mit den Schrauben D und den Scharnier C unter Verwendung
des Inbusschlüssels A.)

3 2

(Zuerst R in R1 und R2 trennen, dann R2 an der Frontplatte befestigen und R1 an der Oberseite der Aufbewahrungsbox
mit Nails S mit Inbusschlüssel A befestigen. Bitte beachten Sie, dass wir die Position mit weißer Zeichnung markieren.)

2 (R)

2 (L)

2 (L)

2 (R)
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Step 5

Step 6

D  Bolts  x 2

M8X18mm

  Allen Key H  "7" Connector x 1

Fix the Siderails       to the footboard      with Metal corner F,Little "7"Connector E and Bolt D  by using Allen key A.4

Fix the "7" Connector  H to the footboard      with Bolt D by using Allen key A.4

3

D  Bolts  x 12

M8X18mm

  Allen Key E  Little "7" Connector x 2 F  Metal Corner x 2

Fix the legs      to the foot board      with Nails G by using Allen key A or electric drill .4

G   Nails x2

M4X50mm

Step 4
7

A  Allen Key

(Befestigen Sie die Stützbeine des Bettes   am Brett am Ende des Bettes   mit Nägel G, indem Sie eine elektrische
Bohrmaschine oder einen Schraubenzieher verwenden.)

47

(Befestigen Sie die Seitenplatte      mit der Anschlußscheibe, dem kleinen  Klein Anschlußscheib E und der  Schrauben D
am Brett am Ende des Bettes    , indem Sie den Inbusschlüssel A verwenden.)4

3

7
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Step 7
Fix the gas lifts      to the Siderails      with Blots D by using Allen Key A or electric drill.fix the gas bar to the gas lifts      with Nuts I .6 3

Fix the cross bar      to the Siderails      with Bolts D by using Allen Key A.5 3

6

D  Bolts  x 6

M8X18mm

  Allen Key I  Nuts x4

Step 8

D  Bolts  x 4

M8X18mm

  Allen Key

NOTICE:
The hole on the gas list is oval,please make sure that Please ensure that the installation positions on the left and
right are roughly the same,If you accidentally install the gas lift one side to the front and the other to the back,
which affects your use, you can write it down and reinstall it.

(Befestigen Sie die Gasdruckfedern    an den Seitenplatte    mit den Schrauben D, indem Sie den Inbusschlüssel A oder eine
elektrische Bohrmaschine verwenden. Befestigen Sie die Gasstange mit den Mutter I an den Gasdruckfedern     .)

6 3

(Befestigen Sie die Stützstange    mit den Schrauben D und dem Inbusschlüssel A an den Seitenplatte     . )5 3

6

Achtung:
Das Loch in der Gasliste ist oval. Bitte stellen Sie sicher, dass die Einbaupositionen links und rechts ungefähr gleich
sind. Wenn Sie den Gaslift versehentlich auf einer Seite nach vorne und auf der anderen nach hinten installieren,
was sich auf Ihre Nutzung auswirkt, können Sie es aufschreiben und neu installieren.
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K  Nuts x8 J  Spanner x1

M8X45mm

B   Bolts  x8  Allen Key

B K

K J

J

B

A

10

11

12

10

11

Step 9
Assemble the slats frame with Bolts B and Nuts K by using Spanner J and Allen Key A.
(Montieren Sie den Lamellenrahmen mit den Schrauben B und Mutter K unter Verwendung des Schraubenschlüssels J und des
Inbusschlüssels A.)

Step 10
 Fix the Middle support leg      to the Metal frame middle bar      with Bolts B by using Allen Key A.
(Befestigen Sie das mittlere Stützbein     mit den Schrauben B und einem Inbusschlüssel A an der Mittelstrebe      des
Metallrahmens.)

13

M8X45mm

B   Bolts x1  Allen Key

1213

B
A

12

13 12
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B

K

N
6

L

M

M8X45mm

B   Bolts  x6 K  Nuts x6 Stopper x1N

M End slats cap x24L Middle slats x12

  Allen Key

Step 11
Assemble the slats into the assembled slats frame with middle slats cap L and end slats cap M.
(Montieren Sie die Lamellen in den zusammengebauten Lamellenrahmen mit Kappe der mittleren Lamellen L und Endlamellenkappe M .)

Step 12
Assemble the slats frame to the gas lifts      with Bolts B and Nuts K,put the stopper N in the end of the slat frame.
(Befestigen Sie den Lattenrost mit den Schrauben B und Mutter K an den Gasdruckfedern     und setzen Sie den
Haltefede N am Ende des Lamellenrahmens ein.)

6
6

14

11
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Attention:

Q

Q1

Q2
Q1

Q2

9
8

O

8

P
D

A

P
D

8

TUled

Put the color controller U to the light line ,please notice that          .Fix the Led adapter T to the Color controller U,Finally
connect the power.Push the drawers into the bed,then assembly is finished and please enjoy your bed.

T  Power adapterx1 U Color controller x1

Step 14

Step 13x2

O Drawer wheel x 8 P Drawer fittings x6D  Bolts  x 6

M8X18mm

  Allen Key

Assemble the Drawer       with Drawer fittings Q(Please separate Q1 and Q2 first).
Fix the Drawer out board       to the Drawer       with Drawer fittings P and Bolts D by using Allen key A.

9
8 9

Q Drawer fittings x4

(Bringen Sie den Farbregle U an der Lichtlinie an. Bitte beachten Sie, dass           . Befestigen Sie den LED-Adapter T am  Farbregle
U und schließen Sie abschließend die Stromversorgung an. Schieben Sie die Schubladen in das Bett, dann ist der Zusammenbau
abgeschlossen und Sie können Ihr Bett genießen.)

(Montieren Sie die Schublade       mit den Schubladenbeschlägen Q (Bitte trennen Sie zuerst Q1 und Q2)
Befestigen Sie die Schubladenaußenplatte       mit den Schubladenbeschlägen P und Schrauben D mit dem Inbusschlüssel A
an der Schublade       .)

9
8

9
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OFF ON

R G B W

Colorful jump
Bunter Sprung

white light gradient
weißer Lichtverlau

colorful gradient
unter Farbverlauf

three color jump
dreifarbiger Sprung

static mode button
Taste für statischen Modus

Brightness/Speed+
Helligkeit/Geschwindigkeit+

Brightness/Speed-
Helligkeit/Geschwindigkeit-

NOTICE:
When you use the remote control board to control the color of the light, Please
remove the clear plastic card first,then please be sure to point the remote control
at the color controller .

Wenn Sie die Fernbedienungsplatine verwenden, um die Farbe des Lichts zu
steuern,entfernen Sie bitte zuerst die durchsichtige Plastikkarte und achten Sie
dann darauf, die Fernbedienung auf den Farbregler zu richten.

NOTICE:
You can scan the QR code here and download an app that can control the color
of the light strip like a remote control.
When your phone plays music through the app, the color of the light strip will
also change according to the strength of the music

HINWEIS:
Hier können Sie den QR-Code scannen und eine App erunterladen, mit der Sie
die Farbe des Lichtstreifens wie mit einer Fernbedienung steuern können.
Wenn Ihr Telefon über die App Musik abspielt,ändert sich auch die Farbe des
Lichtstreifens entsprechend der Stärke der Musik

HINWEIS:
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